

Discours du 2 mai 2010 prononcé dans l'église de l'Assomption, pour  
le "Récital de piano entre Meuse et TGV" de Stefan CASSAR.

Mesdames et Messieurs, chers amis,

C'est avec un immense plaisir que la commune de Heippes vous accueille aujourd'hui dans l'église de l'Assomption, pour ce récital de piano entre Meuse et TGV à l'occasion la célébration du bicentenaire de la naissance de Frédéric CHOPIN. J'en profite pour vous rappeler que le Ministère de la Culture a fait de cette année 2010, l'année CHOPIN.

Je tiens d'abord à remercier Marie - France PIVOT-BILLAS qui a proposé cette idée l'année dernière et avec qui j'ai travaillé pour monter ce projet et sans qui nous ne serions pas rassemblé aujourd'hui. Nous pouvons applaudir Marie-France.

Je remercie également le conseil municipal de HEIPPES et la Communauté de Communes Meuse Voie-Sacrée qui ont accepté ce projet qui rentre dans le cadre du développement culturel en milieu rural. Le Vice-président en charge de la culture à la Codécom nous en dira quelques mots.

Je remercie les personnes qui ont participé et donné un coup de mains pour la préparation de ce récital.

Vous trouverez sur les bancs un programme du déroulement de ce concert. Un entracte d'une dizaine de minutes est prévu et à l'issue du récital, la commune de HEIPPES aura le plaisir de vous inviter à partager le verre de l'amitié qui sera servi sur le parvis de l'église.

---

Je laisse la parole au Vice-président en charge de la culture à la Codécom...

... Merci Monsieur le Vice-président.

---

**Je vous invite à éteindre vos portables.**

Sans plus attendre, je vous demande d'applaudir Monsieur Stefan CASSAR qui a accepté de venir donner un récital à Heippes, "entre Meuse et TGV" et, comme il nous l'a fait remarquer, hier, sous la Croix de Malte de cet autel et qui n'est pas sans lui rappeler son pays natal.

Mr. Stefan CASSAR, c'est à vous,... Merci encore.

